



Communiqué de presse

**Assemblée générale ordinaire du Groupe Romande Energie Holding SA  
(second communiqué)**

**L'ASSEMBLEE GENERALE APPROUVE TOUTES LES PROPOSITIONS  
MISES A L'ORDRE DU JOUR**

Morges, le 25 mai 2007 – Après avoir écouté les interventions de Me Guy Mustaki, Président du Conseil d'administration, et M. Pierre-Alain Urech, Directeur général, l'Assemblée générale du Groupe Romande Energie Holding SA a accepté l'ensemble des propositions de décisions qui étaient prévues à l'ordre du jour (cf. communiqué de presse de ce matin). Elle a notamment approuvé les comptes annuels 2006 et l'augmentation du dividende de CHF 15.- à CHF 18.-.

L'Assemblée générale a pris acte de la désignation, par le Conseil d'Etat vaudois, de MM. Laurent Ballif, syndic de Vevey, et Jean-Yves Pidoux, Municipal lausannois en charge des services industriels, en tant que nouveaux administrateurs. Ces nominations interviennent en remplacement de Mme Eliane Rey et M. Pierre Salvi, tous deux démissionnaires. L'Assemblée générale a remercié les administrateurs sortants pour leur engagement au service du Groupe.

\* \* \* \* \*

**Votre contact:**

Daniel Herrera, responsable de la communication  
Romande Energie SA

☎ + 41 21 802 95 67

E-mail : [daniel.herrera@romande-energie.ch](mailto:daniel.herrera@romande-energie.ch)